

**株式会社PONOが市内小中学校へ
廃食油リサイクル手洗い用液体せっけんを寄贈
～循環型社会の実現と感染予防、保健衛生の向上のために～**

8月18日(水)、エスケー石鹸株式会社代理店 株式会社PONO(茅ヶ崎市本村4-2-36)代表取締役 いわさきやすひろ 岩崎康弘氏と同社取締役 せきぐちかつや 関口勝也氏が内野市長及び伊藤教育長を訪問し、リサイクル手洗い用液体せっけん^{ほの}とえび^のにゃのデザインの液体せっけん用ポンプボトルを寄贈しました。

このリサイクル手洗い用液体せっけんは、循環型社会の実現を目指し廃食油を原料として作られたものです。市内の各小中学校にリサイクル手洗い用液体せっけん1箱、液体せっけん用ポンプボトル6本を配布し、感染予防と保健衛生の向上に活用します。

1 寄贈内容

- (1) リサイクル手洗い用液体石けん(18kg) 19箱
- (2) 液体石けん用ボトル 114本

2 配布先

市内小学校 13校・中学校6校



▲左から伊藤教育長、内野市長、岩崎氏、関口氏

◎この件に関するお問い合わせ

海老名市教育部教育総務課 電話046・235・4916

